



甘木聖和幼稚園休園の 感謝礼拝・感謝会参加のお礼

「ひとりひとりを大切に」歩んだ72年

3月23日に行われました甘木聖和幼稚園休園の感謝礼拝・感謝会に参加くださりありがとうございました。甘木聖和幼稚園は、1953年に幼稚園として認可されました。「ひとりひとりを大切に」を柱に歩んだ72年間の思いが現わされた会でした。大変多くの方々にご参加くださり記念礼拝では礼拝堂に入れなかった方もいらっしゃいました。なつかしの園舎で行われた感謝会では、思い出話しに時を忘れ談笑する様子が見られました。

休園は今までの神さまの恵みに感謝する大きな機会となりました。人の技ではなく、神さまがこの地に光を灯し教会そして聖和幼稚園を授けてくださいました。雨が天から降りそそぎ、大地を潤し豊かな実りをあたえてくださるように聖和幼稚園にかかわってくださった皆さんの心にすばらしい実りを育ててくださいました。72年のその技に感謝し、ひとつの役目を終えますが次に神さまが「ミッション」として甘木の地にどんな光を灯してくださるのか、示される道を祈り探ってまいります。

これまでの聖和幼稚園の歩みを支えてくださいました神さまと多くみなさまに感謝し、感謝礼拝・感謝会のお礼といたします。

2025年5月

日本福音ルーテル甘木教会
主任牧師 白川 道生
甘木聖和幼稚園
園長 熊本 敦子

